



La inoculación contra la influenza ya es abierta a todo público

Suman espacios urbanos abiertos como puntos de vacunación

Autoridades llegaron hasta la Casa Pewen, en el Cerro Caracol en Concepción, donde se realizó la campaña. Recalcaron la importancia de acceder a esta inmunización.

Con el objetivo de reforzar la Campaña de Vacunación contra la Influenza, es que sumarán espacios urbanos a los puntos de inoculación, como fue el caso de Casa Pewen ubicada en el Parque Metropolitano Cerro Caracol de Concepción.

El seremi de Salud, Eduardo Barra, indicó que "estamos haciendo uso de este espacio urbano que administra el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, como parte de las estrategias orientadas a acercar la vacunación contra la influenza a la comunidad considerando que desde el 1 de julio se abrió para la población general con carácter gratuito. La invitación es a que ahora que se inició el invierno, las familias puedan acceder a esta protección en salud en los vacunatorios disponibles en la amplia red de atención pública, reduciendo con ello la posibilidad de desarrollar un cuadro respiratorio que se agrave a causa de la enfermedad, lo que repercute en un incremento de consultas de urgencia y hospitalizaciones".

Por su parte, la seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia To-



Ayer se realizó la vacunación en Casa Pewen del Cerro Caracol en Concepción.

ledo, dijo que "desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, estamos comprometidos con el desarrollo y la sustentabilidad de nuestros parques urbanos, y hoy, con esta campaña, damos un paso más para que estos espacios sean verdaderos puntos de encuentro para la salud pública. Invitamos a toda la comunidad a aprovechar estos beneficios, garantizando su bienestar y protección en este invierno".

Hasta el 21 de julio, en la Región del Biobío han sido vacunadas 659 mil 909 personas, lo que representa una cobertura del 75,5%.

Por público objetivo, el mayor avance, en tanto, corresponde a personal y usuarios de Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores, personal de salud privado y criadores de cerdos y aves, que superaron el 100%; seguidos por el personal de salud

público (99,9%), trabajadores de educación (98,7%), escolares de 6 a 10 años (86,1%), enfermos crónicos de 11 a 59 años (83,8%) y el grupo "otras prioridades" (82,7%).

La directora de Salud Municipal de Concepción, Rosario Bustos, señaló que "comenzamos con un trabajo estratégico desde el inicio de campaña, no solo utilizando nuestros Centros, sino que nos abrimos a las juntas de vecinos, sedes sociales, centros comerciales".

Desde el 1 de julio todas las personas puedes acceder a la vacuna contra la influenza de forma gratuita